

Schweizerischer Pudelclub Regionalgruppe Zürich

Protokoll der Generalversammlung der Regionalgruppe Zürich des SPC vom Freitag den 16. März 2012, um 19.30 Uhr, im Restaurant Dörfli, Zürichstrasse 61, 8142 Uitikon

Traktanden:

1. Begrüssung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Protokoll der Generalversammlung vom 05. März 2011
4. Berichte:
 - a) der Präsidentin
 - b) des Kassiers
 - c) Budget 2012 (Abstimmung)
 - d) Der Revisoren (Décharge-Erteilung)
5. Mutationen
6. Wahlen:
 - Präsidentin
 - Vice-Präsidentin
 - Kassier
 - Sekretärin
 - Beisitzer
 - Revisoren
7. Jahresprogramm 2012
8. Jahresbeitrag 2013
9. Pudelrennen 2011
10. Anträge (Anträge müssen bis 15.02.2012 schriftlich an die Präsidentin eingereicht werden)
11. Ehrungen
12. Verschiedenes

1. Begrüssung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Präsidentin Ursi Eberli eröffnet die heutige Generalversammlung pünktlich um 19.30 Uhr und stellt deren ordnungsgemässe Einberufung fest. Es sind 28 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Das absolute Mehr beträgt 15. Die Generalversammlung ist somit beschlussfähig.

Nachstehend aufgeführte Mitglieder haben sich entschuldigen lassen:

- Iride Ostertag
- Irene und Peter Buchschacher
- Brigitte Niedermann
- Franz Grob
- Yolanda und Bruno Emmisberger
- Dagmar Steinemann
- Manuela Grünenfelder

2. Wahl der Stimmenzähler

Susi Herrmann und Erika Küpfer werden als Stimmenzähler gewählt. Sie erklären Annahme der Wahl.

3. Protokoll der letzten Generalversammlung vom 05.März 2011

Auf das Verlesen des Protokolls wird verzichtet. Dieses wird einstimmig genehmigt.

4. Berichte

- a) Der ausführliche Jahresbericht wird von der Präsidentin vorgelesen und unter Akklamation genehmigt, Dieser liegt dem Protokoll bei.
- b) Unser Kassier Ruedi Wettstein orientiert die Anwesenden über die Jahresrechnung 2011 welche zur Einsichtnahme vorliegt. Der Haupt-Ausgabeposten war: Kauf der Pokale 2011 und 2012. Die Pokale für das Jahr 2012 kosten CHF 1123.20. Dieses Jahr gab es bei dem Pudelrennen in Rifferswil infolge Regen zwischen den beiden Läufen keine Pause. Dies hatte zur Folge, dass wir etwa CHF 1500.-- weniger Einnahmen erwirtschafteten. Bei der Schlussabrechnung ergibt es eine Zunahme von CHF 315.60.

Über die Jahresrechnung 2011 wird abgestimmt. Diese wird einstimmig genehmigt.

- c) Das Budget für das Jahr 2012 wurde genehmigt.
- d) Bela Deres und Manuel Jäggle haben die Belege geprüft. Bela Deres verliest den Revisorenbericht. Er hält fest, dass die Buchhaltung sauber und einwandfrei geführt wurde, und beantragt deshalb der Versammlung,

die Kasse zu genehmigen und dem Vorstand Décharge zu erteilen. Die Jahresrechnung 2011 wird von den Anwesenden einstimmig, mit Applaus, und unter bester Verdankung an den Kassier Ruedi Wettstein genehmigt. Den Revisoren und dem Vorstand wird Décharge erteilt.

5. Mutationen

Der Mitgliederbestand per 01. Januar 2011 beträgt: 181 Personen

Der Mitgliederbestand per 01. Januar 2012 beträgt: 186 Personen

Die Veränderungen per Ende Jahr 2011 sind zurückzuführen auf:

- 22 Neueintritte
- 14 Austritte

6. Wahlen

Nach dem Rücktritt von drei Vorstandsmitgliedern gilt es, deren Posten wieder neu zu besetzen. Es geht um folgende Personen: Pia Hindenlang (Vize Präsidentin) Bruno Frei (Beisitzer) Bruno Herzog (Beisitzer). Als Ersatz für Pia Hindenlang konnte Hans Hindenlang gewonnen werden und als Ersatz für Bruno Frei konnte Silvia Frei gewonnen werden. Ursi Eberli bedauert sehr den Rücktritt der Vize Präsidentin Pia Hindenlang. Sie bedankt sich sehr für die grossartige Unterstützung von Pia Hindenlang. Sie erwähnt, dass sie ohne Unterstützung durch Pia Hindenlang die vielen Aufgaben als Präsidentin nicht geschafft hätte. Ursi Eberli bedauert ebenfalls den Rücktritt von Bruno Frei, der ebenfalls grossen Einsatz für den Pudelclub seit vielen Jahren geleistet hat. Auch der Rücktritt von Bruno Herzog wird sehr bedauert. Auch bei ihm bedankt sich Ursi Eberli herzlich für den seit Jahren grossen Einsatz. Ursi Eberli, die Präsidentin überreicht den drei Vorstandsmitglieder ein Geschenk vom Pudelclub sowie je ein persönliches Geschenk. Diese Geschenke werden mit Freude und mit grossen Emotionen entgegengenommen.

Nun kommen wir zu den Wahlen:

Wahl der Präsidentin: Ursi Eberli stellt sich als Präsidentin zur Verfügung. Sie wird einstimmig gewählt.

Wahl des Kassiers: Ruedi Wettstein stellt sich als Kassier zur Verfügung. Er wird einstimmig gewählt.

Hans Hindenlang stellt sich für die Wahl als neuer Vize Präsident zur Verfügung. Er wird einstimmig gewählt.

Anita Honegger stellt sich als Sekretärin zur Verfügung. Sie wird einstimmig gewählt.

Doris Kapferer stellt sich als Beisitzerin zur Verfügung. Sie wird einstimmig gewählt.

Silvia Frei stellt sich als Beisitzerin zur Verfügung. Sie wird einstimmig gewählt.

Der dritte Beisitz bleibt noch vakant.

Bela Deres stellt sich als Revisor zur Verfügung. Er wird einstimmig gewählt.

Manuel Jäggle stellt sich als Revisor zur Verfügung. Er wird einstimmig gewählt.

7. Jahres-Programm 2012

Das Jahres-Programm 2012 wird von der Präsidentin Ursi Eberli erläutert. Ursi Eberli erwähnt, dass das Pudeldrennen dieses Jahr am 09. September durchgeführt wird. Die Präsidentin betont, dass es ein Plauschrennen ist. Und dass im Vordergrund das Vergnügen steht. Dieses sollte für die Hunde sowie für die Zweibeiner ein freudiger Anlass sein.

Pia Hindenlang erwähnt, dass am 01. Juli 2012 zum ersten Mal in Hochrhein bei dem deutschen Pudeldclub ein Sport- / Spiel- / Sport- Tag stattfindet. Sie hofft, dass einige an diesem Tag mitkommen.

Das Jahresprogramm 2012 wird anschliessend von der Versammlung einstimmig genehmigt.

8. Jahres-Beitrag 2012

Der Vorstand schlägt der Versammlung vor, den Jahres-Beitrag auch für das 2013 unverändert zu belassen.

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

9. Pudeldrennen 2011

Die Präsidentin gibt bekannt, dass sie im Anschluss an das Pudeldrennen mehrere Beschwerden erhalten habe, bezüglich dem Ablauf des Anlasses. Hauptsächlich ist die Zeitmessung beanstandet worden. Leider hat es an diesem Pudeldrennen einen Unfall gegeben. Zum Glück ist die Pudeldame Kyra wieder gesund. Ursi erwähnt noch einmal, dass es ein Plauschrennen ist. Für das Pudeldrennen am 09. September brauchen wir noch Helfer. Bitte meldet euch zum Mithelfen.

10. Anträge

Ursi Eberli weist darauf hin, dass allfällige Anträge an die Generalversammlung bis spätestens am 31. Dezember eintreffen müssen, um noch auf die Traktandenliste aufgenommen werden zu können.

Anträge sind keine eingegangen.

11. Ehrungen

Mitglieder, welche 25 Jahre Mitgliedschaft beim SPC nachweisen können, werden zu Veteranen nominiert. Per 01. Januar 2012 werde folgende Personen gewürdigt:

- Frau Hildegard Cattarozzi, Attenbachstrasse 24, 8832 Wollerau
- Herr Hans Cattarozzi, Attenbachstrasse 24, 8832 Wollerau
- Herr Alois Koller, Marktgasse 19, 8853 Lachen
- Frau Rosemarie Jäggle, Trottenstrasse 98, 8037 Zürich
- Frau Erika Eglof, Im Schnideracker 2, 8543 Bertschikon
- Frau Isabella Münster, Brunnäcker 11, 5619 Büttikon
- Frau Beatrice Färber, Oberdorf 3, 8413 Neftenbach

Die neuen Veteranen- Mitglieder erhalten von der Präsidentin eine Anstecknadel und eine Urkunde.

12. Verschiedenes

Berni Reggli möchte, eine schwarze Liste erstellen. Diese enthält dann die Käufer welche vom Pudelclub keinen Pudel mehr erhalten. Diese Liste wäre nur für den internen Zweck. Somit wäre dies dann auch legal. Berni Reggli sendet der Präsidentin Unterlagen.

Nachdem unter Verschiedenem nichts weiteres mehr vorliegt, schliesst die Präsidentin die heutige Generalversammlung um 20.30 Uhr. Sie dankt den Anwesenden für Ihr Erscheinen und wünscht allen eine gute Heimfahrt.

Für die Richtigkeit des vorstehenden Protokolls:

Die Protokollführerin:

Anita Honegger, 01. April 2012

